

令和6年7月5日

保護者の皆様へ

京都市立大淀中学校
校長 川上 貴由
大淀中学校学校運営協議会
会長 藤下 洋明

学校教育力向上に向けたアンケートのお願い

向暑の候、皆様方にはご健勝のこととお慶び申し上げます。令和6年度の学校生活も2ヶ月が過ぎました。この間、本校教育へ心強いご支援とご協力を賜りまして、深く感謝申し上げます。

さて、本校では「自主・自律の態度と共生の心を育成する」を学校教育目標とし、

- 真理を探究する生徒
- 他者との絆に感謝する生徒
- T P Oを正しく判断できる生徒

を目指す生徒像として、確かな学力の向上と自律した生活習慣の確立に向け日々の教育活動に取り組んでいるところです。そこで、生徒たちがさらに充実した学校生活を過ごせる学校づくりのために、保護者の皆様からお子たちの学校生活についての評価やご意見をうかがいたいと思います。皆様の評価やご意見については、学校並びに学校運営協議会において分析検討し、今後の本校の取組や学校運営協議会の活動の参考にさせていただきます。

つきましては、裏面の項目にて来週から始まります三者懇談にてアンケートを実施させていただきますので、事前にお知らせさせていただきます。三者懇談の際には、ご協力をお願いいたします。



※ コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）とは →

三者懇談（7月実施予定）アンケート項目

- 子どもは安心して楽しく学校に通っている。
- 学校の雰囲気がよく、生徒がいきいきと活動している。
- 学校の様子が、学級・学年・学校だよりやホームページなどでよく分かる
- 学校は、生徒の人間性や人権を尊重した接し方ができている。
- 学校は、様々な生徒指導上の問題を見過ごさず対応できている。
- 学校は、保護者からの連絡や相談に迅速且つ適切に対応している。
- 学校行事の時期は適切である。
- 学校では、楽しく、わかりやすい授業が行われている。
- 子どもには基礎的・基本的な知識や技能、学力がついてきていると思う。
- 子どものことについて、先生と気軽に相談できる。
- 子どもの家庭学習習慣は定着し、自学自習ができている。
- 家庭では学校の話題など、子どもとコミュニケーションが図れている。
- 子どものよいところをほめるなどして、自信を持たせるようにしている。
- 家庭では社会のルール、規範意識の高揚に努めている。
- 家庭では早寝・早起きに心がけている。
- 子どもと将来の夢や生き方について、できるだけ対話している。
- 子どもは、朝ご飯を毎日きちんと食べている。
- ケータイ・スマホ・メールなどの使用ルールを決めている。
- 子どもは朝の検温など健康観察をしっかり行っている。
- 子どもはハンカチを携行している。